



# Sheinbaum y Xóchitl Gálvez pelean por ver 'quién tiene al peor de los García': Álvarez Máynez



Álvarez Máynez señaló que Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez utilizan la violencia y la impunidad para lucrar electoralmente.  
Foto: Cuenta oficial de la Cámara de Diputados en X.

Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), señaló que Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, precandidatas presidenciales de Morena y el PAN-PRI-PRD, respectivamente, se están peleando para determinar quién tiene al peor de los García, haciendo referencia a Genaro García Luna y a Omar García Harfuch.

De esta forma, el zacatecano acusó que ambas precandidatas han banalizado las discusiones alrededor de la impunidad, la inseguridad, la violencia y la falta de justicia en el país, pues argumentó que su objetivo no es mejorar la realidad de la población mexicana, sino, más bien, aseguró que solamente buscan lucrar electoralmente de dichos temas.

"Llevamos días viendo a las candidatas de la vieja política banalizar el tema más importante que en estos momentos enfrenta México, el tema de la impunidad, de la inseguridad, de la violencia y de la falta de justicia que hay en todo el país. Para ellas es un tema electoral, por eso compiten, a ver quién tiene al peor de los García", declaró Álvarez Máynez en un video compartido por X, "por un lado está Genaro García Luna del PRIAN y del otro, su discípulo, Omar García Harfuch, que está en Morena".